

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 21. Juli 2015

Jubiläum des Auschwitzprojektes

Am Sonntag fand die offizielle Jubiläumsveranstaltung zum Projekt "Mensch, erinnere, was in Auschwitz dir geschah" in der Willy-Brandt-Halle statt. Das Projekt besteht seit 25 Jahren als Kooperation zwischen dem Friedrich-Ebert-Gymnasium Mühlheim, der Bergschule Apolda und der Jugendpflege Mühlheim. Die Besucherinnen und Besucher lauschten den musikalischen Beiträgen, erfuhren interessante Fakten über das Konzentrationslager in Polen und konnten sich an der Podiumsdiskussion beteiligen. Am Montagabend wurde dann die Ausstellung mit Photographien, Zeichnungen, Gedichten, Objekten und Dokumentationen zum Projekt eröffnet. Die Ausstellung kann bis zum 04. September 2015 im Rathausfoyer während der Öffnungszeiten des Rathauses besucht werden.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)